

Schützenverein Schweimke von 1859 e.V.

An den Schützenverein
Höbing



Liebe Höbinger,

nach fast zwei Jahren Bauzeit ist es nun geschafft. Wir haben unseren neuen Schießstand fast fertig!!!

Mit überwiegender Eigenleistung unserer Mitglieder wurden ein Aufenthaltsraum, fünf Luftgewehrstände und zwei Kleinkaliberstände an unser Schützenhaus angebaut.

Anlässlich der Einweihung möchten wir den Schützenverein Höbing nun zu unserem diesjährigen Schützenfest vom 10.06.16 bis 12.06.16 ganz herzlich einladen.

Der Ablauf dieser drei Tage wird voraussichtlich wie folgt stattfinden:

Freitag, den 10.06.2016

- 15:00 Uhr: Ankunft der Höbinger in der Dorfmitte
- 15:15 Uhr: Einteilung der Gastquartiere
- 17:00 Uhr: Treffen beider Vereine auf dem Dorfplatz
- 17:15 Uhr: Ummarsch zur Masch
- 18:30 Uhr: Eintreffen auf der Masch

Schützenverein Schweimke von 1859 e.V.

- 19:15 Uhr: Eintreffen der Gastvereine aus
der Samtgemeinde Hankensbüttel
- 20:00 Uhr: Beginn des Kommersabend
anlässlich des Schießstand-Neubaues

Samstag, den 11.06.16

- 08:45 Uhr: Treffen beider Vereine auf dem Dorfplatz
- 09:00 Uhr: Ausmarsch zum Abholen der Fahnen u. Könige
- 11:00 Uhr: Eintreffen auf der Masch
- 11:15 Uhr: Eintreffen der Gastvereine zum Königessen
- 12:15 Uhr: Königessen
- 15:00 Uhr: Kaffee und Kuchen
- 15:00 Uhr: Plakettenschiessen anlässlich
der Schießstand-Einweihung
- 17:30 Uhr: Ehrentänze der alten u. neuen Majestäten
- 18:00 Uhr: Ausmarsch zu den neuen Königen zum
Abendbrotessen. Rückmarsch zur Masch
- 20:30 Uhr: Tanzabend mit der Musikfabrik Eldingen

Schützenverein Schweimke von 1859 e.V.

Sonntag, den 12.06.16

- 11:00 Uhr: Treffen am Dorfplatz
- 11:15 Uhr: Abholen der Könige
- 12:30 Uhr: Gemeinsames Mittagessen auf der Masch
- ca: 14:30 Uhr: Verabschiedung der Höbinger
- 15:00 Uhr: Kaffee u. Kuchen
- 15:00 Uhr: Kinderkönigsschiessen u. Preisschiessen
- 15:00 Uhr: Plakettenschiessen
- 17:30 Uhr: Ehrentänze
- 18:00 Uhr: Ausmarsch zu den Königen
- 20:30 Uhr: Tanz bis zum frühen Morgen

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen mit euch und hoffen, dass wir gemeinsam drei schöne Tage verleben werden. Sollten noch Fragen auftreten, ruft mich bitte an.

Bis bald

Hans-Jürgen Meyer
1. Vorsitzender